

## B-O3 B-O Bewerbung als BDK Delegierter des KV Bielefeld

Antragsteller\*in: Sebastian Stölting (KV Bielefeld)  
Tagesordnungspunkt: 3.1. Wahl der ordentlichen BDK-Delegierten (5)

### Antragstext

Ich bewerbe mich als eurer Delegierter zur BDK vom 15. bis 17. November und möchte mich hier vorstellen und für eure Stimmen werben.

Seit vielen Jahren bin Ich bei den Grünen engagiert. Nach einigen Jahren im Studium in Dresden, freue ich mich wieder in meiner Heimatstadt Bielefeld zu sein. Ich bin aktiv in der AG Wirtschaft in Bielefeld und der Bundesarbeitsgemeinschaft (BAG) Frieden & Internationales.

Die Vertretung von Positionen zur Internationalen Politik und deutscher Außenpolitik ist mir ein Herzensanliegen. Neben jahrelanger Mitarbeit in der BAG Frieden & Internationales, habe ich zuletzt auch am Grundsatzprogramkonvent im Sommer teilgenommen - deren Ergebnisse maßgeblich in die Anträge dieser BDK eingeflossen sind. Die kommende BDK setzt daher nicht nur einen Fokus auf Klima und Wirtschaft, sondern stimmt richtungsweisend über Anträge ab, deren Inhalte im neuen Grundsatzprogram Berücksichtigung finden.

Auf der BDK möchte ich gerne den von mir miterarbeiteten Hauptantrag der BAG Frieden & Internationales: V-32 Unsere Grüne Friedens- und Außenpolitik, unterstützen. Gerade herrscht auf der politischen Weltbühne das Prinzip der Sicherheit durch Einschüchterung und Dominanz. Diesen Sicherheitsbegriff müssen wir umkehren. Sicherheit ist für uns die Gewährleistung der universellen Menschenrechte und umfasst auch die Beteiligung am politischen und öffentlichen Leben, Bildungs- und Chancengleichheit, gesundheitliche Aspekte, reproduktive und sexuelle Rechte, Ernährungssouveränität, gerechte Ressourcenverteilung und die Freiheit von Not und Furcht. Darüber hinaus gibt es weitere wichtige Positionierungen in Außenpolitischer Hinsicht die Unterstützung brauchen, diese betreffen zum Beispiel unsere Positionierung zur Eskalation im Persischen Golf sowie Solidarität mit den Protestierenden in Hong Kong und Nicaragua. Als junger Delegierter möchte ich gerne den KV Bielefeld repräsentieren. Ich freue mich über eure Unterstützung.

Euer Sebastian

Sebastian Stölting

\*02.10.1990

sebastianstoelting@gmail.com

Twitter: @SebStoelting

Mitglied seit Mai 2011

Mitglied der BAG Frieden & Internationales seit Februar 2017

Studium der Politikwissenschaft, Kommunikationswissenschaft und der Internationalen Beziehungen in Dresden, Kairo, Amsterdam und Washington D.C.

